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ATA nº 010/2020: Aos vinte e sete  dias do mês de Abril de dois mil e vinte, às
dezenove horas,  reuniram-se na Sala das Sessões da Câmara Municipal  de
Vereadores de Três Forquilhas os seguintes vereadores, Gélcio Sparremberger
Witt-PSD, Leonardo Mesquita Justin- MDB, Sérgio Prusch Vitt - PTB, Almiro Witt
de Aguiar-PP, Oli Sparremberger-PP, Ricardo Lima da Silva – PP e Silvério Beck
Konig –PP,  Jairo de Melo – PSD e Venerino Gomes Gonçalves – PSD. Assim
havendo número regimental de vereadores o Senhor Presidente declarou aberta
a presente Sessão Ordinária solicitou do Ver. JAIRO a leitura de um texto da
Bíblia e pediu ao secretário a leitura da Ata da Sessão Ordinária do dia vinte de
Abril de dois mil e vinte. A seguir colocou em discussão. Não havendo quem
queira  discutir  foi  a  votação  que  foi  aprovada  por  unanimidade  Dando
seguimento,  o  Senhor  Presidente  solicitou  do  Secretário  a  LEITURA  DO
EXPEDIENTE: Ofício nº 091 /2020 do Executivo Municipal, anexando-o junto ao
Projeto de Lei enviado através do Ofício nº 085/2020 que trata da contratação de
suas  Agentes  de  Saúde.  Prosseguindo,  passou  ao  espaço  destinado  ao
PEQUENO  EXPEDIENTE:  Não  havendo  quem queira  fazer  uso  do  mesmo,
passou ao espaço do GRANDE EXPEDIENTE: Não havendo quem queira usá-
lo,  o  Senhor  Presidente  passou  a  DISCUSSÃO  DA  PAUTA. Colocou  em
discussão os Projetos de Lei nº 25/2020 e 26/2020. Não havendo quem queira
discuti-los,  o Senhor Presidente baixou os mesmos para as devidas Comissões
apresentarem os pareceres. Retornando aos trabalhos,  solicitou do secretário a
leitura  dos  pareceres  dados  aos  Projetos  de  Lei  nº  25/2020  e  26/2020,
concluídos com pareceres favoráveis  e passou a  ORDEM DO DIA . Colocou
em  votação  esses  mesmos  Projetos  de  Lei,  que  foram  aprovados  por
unanimidade. A seguir, o  Senhor Presidente passou ao espaço destinado as
EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  Usou  do  espaço  o  VER.  JAIRO  que  saudou  a
mesa diretora,  colegas vereadores e os funcionários da casa.  Alertou o Ver.
Jairo que infelizmente já tem aqui no nosso município uma pessoa infectada pelo
coronavírus. Ressaltou que  todos que fazem parte da equipe da Saúde estão
correndo  os  maiores  riscos.  Precisam estar  bem equipados  e  protegidos.  O
Prefeito Robinho acompanhado da Secretária da Saúde falou nas redes sociais
do perigo que todos nós corremos. É preciso tomar todos os cuidados  e seguir
as orientações. Agradeceu muito pelo cuidado e o esforço dos profissionais da
saúde  que vem demonstrando para que esse vírus não se alastre o que seria
muito ruim para todos. Portanto todos tem que fazer a sua parte. Cuidar de si e
dos  outros.  Usou  do  espaço   o  VER.  RICARDO  –  PROGRESSISTAS que
saudou  a  mesa  diretora,  colegas  vereadores  e  os  funcionários  da  casa.  A
respeito do corona 19, conforme falou o colega Jairo, já apareceu um caso no
nosso município. Provavelmente será cumprida a lei que todos precisam usar
máscara conforme está ocorrendo nos outros municípios. Disse o ver. Ricardo
que nem todas  as pessoas tem condições de adquirir uma máscara. Ele pensou



ser  viável  conversar  com  o  Prefeito  Robinho  e  a  Assistente  Social   para
disponibilizar  máscara  para  as  pessoas  mais  carentes.  Antes  de  proibir  as
pessoas  de  circularem   sem  máscara,  poderiam  dar  condições  para  elas
adquirirem  Reconhece o Ver. Ricardo que não são para todos. Somente para os
mais carentes. A maioria até pode comprar, mas tem muitas que no momento
não tem condições. Lembrou que na semana passada no domingo soube em
Boa União  que o caminhão do lixo não  passou.   Até perguntou ao colega
Silvério sobre o fato. Se fez ou não.  Ressaltou o ver. Ricardo que tem ouvido
reclamação de pessoas  que tem alguns trechos que o caminhão do lixo não
passa,  ficando de uma semana para outra.  É preciso verificar  o  problema e
conversar  com  o  Secretário  de  Obras.  Até  porque  lixo  acumulado  é  saúde
pública  comprometida.  Surgem os  ratos,  baratas,  mosquitos  e  outras  coisas
ruins, além do mau cheiro.  . Usou do espaço o VER. OLI – PROGRESSISTAS
onde deixou registrado na casa sobre o fato ocorrido semana passada, onde se
dirigiu ao Ver. Leonardo  que saiu da Sessão sem pedir licença. Disse o Ver. Oli
que  desta  vez  vai  só  dar-lhe  cartão  amarelo.  Da  próxima vez  vai  ser  mais
enérgico,   pois  temos  um currículo  para  cumprir.  Ainda  lembrou  os  colegas
vereadores que na próxima Sessão no dia quatro de Maio todos estejam usando
máscara.  Nada mais havendo a tratar, para constar foi lavrada a presente Ata
que foi digitada e são levantados os trabalhos. Eu     Secretário a subscrevo,
juntamente com o Senhor Presidente. 
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